
Zu diesem Tagesordnungspunkt stellte Frau Feld-Wielpütz für die CDU-Fraktion noch 
Behandlungsbedarf fest.  
 
Um eine Vertagung in die Septembersitzung zu umgehen, gab sie zur Anregung, die 
Angelegenheit in den Gebäude- und Bewirtschaftungsausschuss zu verweisen.  
 
An einer kurzen Diskussion unter Beteiligung von Herrn Schäfer und Herrn Günther und 
nachdem Herr Gleß die Notwendigkeit einer Beauftragung durch die Politik herausstellte, wurde 
der Tagesordnungspunkt zur weiteren Beratung und Beschlussfassung in den Gebäude- und 
Bewirtschaftungsausschuss verwiesen.  
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